

Ressort: Entertainment

## Martina Gedeck würde gerne mal eine Fee spielen

Berlin, 01.09.2017, 21:17 Uhr

**GDN** - Martina Gedeck würde gerne mal eine Fee spielen: "Ich hab eigentlich noch nie in einem Kinderfilm mitgespielt und da hätte ich große Lust drauf. Ob nun die gute oder böse Fee, wäre mir ehrlich gesagt egal, aber das fehlt noch in meiner Vita", sagte die Schauspielerin anlässlich des Filmfestivals in Ludwigshafen, bei dem sie mit dem Preis für Schauspielkunst ausgezeichnet wurde, dem SWR. Die Auszeichnung sei für sie "ein besonderer Preis", so Gedeck weiter.

"Wir müssen viel tun, damit der deutsche Film seine Plattform erhält und nicht verdrängt wird." Sie sei sehr dankbar, so Gedeck, dabei zu sein und auf diese Weise ausgezeichnet zu werden.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-94065/martina-gedeck-wuerde-gerne-mal-eine-fee-spielen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)